

PIDE SER RESPONSABLES

INE prevé corte de resultados de la elección a las 23:00

Córdova llama a los actores a “evitar proclamaciones de triunfo anticipadas”


DIANA BENÍTEZ
nacional@elfinanciero.com.mx

Será a las 23:00 del 6 de junio que se tengan los resultados preliminares de las elecciones 2021, adelantó Lorenzo Córdova, presidente del del Instituto Nacional Electoral (INE), a través de un video en Twitter.

“La noche del 6 de junio en torno a las 23:00 horas, el Comité Técnico Asesor respectivo llevará a cabo 16

conteos rápidos, uno para estimar los resultados de las elecciones de diputaciones federales y la probable conformación de la próxima Legislatura de la Cámara de Diputados, y uno más por cada una de las 15 elecciones de gubernaturas”, expresó en referencia al mecanismo estadístico que se basa en una muestra aleatoria y representativa de las casillas.

“Por otro lado, el PREP es un sistema que prevé los resultados preliminares de las elecciones a través de la captura y publicación de los datos que los funcionarios de casilla asienten en cada una de las actas de escrutinio y cómputo. Este sistema se alimenta de los datos de cada una de esas actas y reproduce

una fotografía de las mismas, lo que permite dar a conocer en tiempo real a través de internet los resultados preliminares de las elecciones casilla por casilla desde las 8:00 de la noche de la jornada electoral”.

Córdova hizo un llamado a los partidos y candidatos a actuar con responsabilidad y a “evitar proclamaciones de triunfo anticipadas

a partir de encuestas de salida y otros ejercicios que, si bien están permitidos, no constituyen resultados oficiales”.

El funcionario apeló a la responsabilidad de medios de comunicación y actores políticos a esperar resultados oficiales y recordó que los cómputos distritales comenzarán el 9 de junio.





MENSAJE.

Lorenzo Córdova,
presidente del
INE, subió un
video ayer.

